

DF AL CIERRE



Pensiones: Capital lamenta falta de acuerdo

El gerente general de AFP Capital, Eduardo Vildósola, lamentó la falta de acuerdo en la mesa técnica de pensiones. "Es una mala noticia para los chilenos, ya que lo que necesita nuestro país con urgencia es una propuesta concreta y clara que se convierta a la brevedad posible en un proyecto de ley", dijo.

De acuerdo al ejecutivo, los principales temas que debería abordar la modificación legal son el aumento de la tasa de cotización, la incorporación definitiva de los independientes, el cambio en la edad de jubilación, el fortalecimiento del APV colectivo, y el aumento de la cobertura del pilar solidario.

Aurus logra acuerdo con aportantes

Un éxito fue para Aurus el proceso de compensación que realizó para los aportantes de los fondos Insignia y Global que fueron defraudados por su ex gerente de inversiones Mauricio Peña. Si bien el acuerdo era declarado exitoso con el 67% del total de cuotas de cada fondo antes del 31 de

marzo, ayer la Administradora de Fondos comunicó a la SVS que el proceso alcanzó el 100%. El resultado "evidencia su éxito y la culminación de un esfuerzo mancomunado entre accionistas, directores y ejecutivos de la empresa y las autoridades reguladoras del mercado", sostuvo Aurus.

La Polar y sus planes para 2017: elevar ventas por m2 y aumentar mix de productos en e-commerce

POR NIDIA MILLAHUEQUE M.

La Polar delineó sus objetivos para este año, los que se relacionan con consolidar los avances del año 2016 en cuanto a eficiencia y rentabilidad. "También será importante el esfuerzo por mantener una última línea positiva, de la mano con mayores ventas en retail, retail financiero y e-commerce", aseguró la firma en su memoria anual.

En el área de retail, se fijaron como foco "elevar la venta por metro cuadrado y lograr la mejor experiencia de compra para los clientes". A ello se suma que esperan consolidar un modelo de autoatención "robusto, que garantice un amplio surtido en cada categoría, con todas las tallas y colores a disposición", reconocieron.

También la firma reestructuró la gerencia de canales y ventas, "lo que significó llegar a un organigrama más liviano y ágil".

En logística y distribución, la empresa logró ser exitosa en las negociaciones que llevó con las navieras y embarcadores a cargo del flete de los productos, consiguiendo cambiar el modelo de operación gracias a que pactó de manera

directa con estas contrapartes. "Como resultado, La Polar trabaja ahora con un solo embarcador, consiguiendo importantes ahorros y una mejor trazabilidad en todas las órdenes de compra de la compañía", revelaron.

Sobre su estrategia de marketing, en 2017 seguirán en la construcción de posicionamiento de marca "y de consolidación de un lenguaje comunicacional único para La Polar".

El año pasado el retail tuvo una expansión de 13,5% en las ventas generadas a través de Internet. "Esto fue gatillado por un aumento de las visitas y por el incremento del ticket promedio. Estas cifras consolidaron al área de e-commerce como la tienda N° 4 de la cadena (inició el período como la N° 11) y la primera en cuanto a líneas duras", detallaron. Y para este año esperan aumentar el mix de productos en todas las categorías, principalmente en líneas blandas (ropa).

En el retail financiero terminaron 2016 "con cerca de un 10% de nuestros clientes con saldo con VISA La Polar y en el año 2017 se espera ir incrementando esa cifra, consolidando así la estrategia definida", aseguraron.



La firma reestructuró la gerencia de canales y ventas, "lo que significó llegar a un organigrama más liviano y ágil", detallaron.

Explosiones en carretera de Alemania dejan herido a futbolista del Borussia Dortmund

Tres explosiones afectaron ayer al autobús del equipo de fútbol alemán Borussia Dortmund, dejando a un jugador herido. El incidente ocurrió a las 19.00 hora local, mientras el vehículo llevaba al equipo desde el hotel de Dortmund, en el noroeste de Alemania, para el partido de cuartos de final de la Liga de Campeones contra el Mónaco de Francia.

"El autobús comenzó la ruta cuando tres cargas explosivas fueron detonadas", relató el portavoz de la policía local, Gunnar Wortmann. El vehículo alcanzó a avanzar diez kilómetros antes de que las bombas rompieran los vidrios en un costado. Según otra información, los explosivos fueron "arrojados hacia el bus". El incidente causó heridas leves



Los jugadores se dirigían al estadio para el partido de cuartos de final contra el Mónaco francés. El encuentro fue suspendido y se jugará hoy.

en la mano y brazo del jugador español, Marc Bartra, que fue atendido en el hospital. El presidente español, Mariano Rajoy, le deseó a través de Twitter una "pronta recuperación".

La policía local no descarta ninguna posibilidad sobre las causas de las explosiones, pero parten de la base de que estaban destinadas a dañar al equipo de fútbol.

Pedirán prisión preventiva para ejecutivos de CGE en formalización por incendios del verano

Hoy en Peralillo será la formalización de los tres gerentes de CGE acusados de ocasionar los incendios del verano en la sexta región.

Se espera que los querellantes pidan la prisión preventiva para el gerente de explotación de red de CGE Distribución, Esteban Vucetich de Cheney Chirino; Pablo Yáñez Mardones, gerente técnico de CGE Región de O'Higgins; y de José Reyes López, jefe de mantenimiento y construcción de CGE Santa Cruz. Picand y Ríos, estudio querellantes que representa a 12 mil hectáreas afectadas por los incendios en los sectores de El Carrizal y Nilahue y Barahona, pedirá la



Querellantes buscarán que se les culpe por el delito de incendio doloso.

medida argumentando que el incendio fue de carácter doloso y no culposo.

"Eso nos permite la prisión preventiva de los imputados", comentó al abogado Rodrigo Ríos.

El mismo hecho de delito de incendio doloso pretende comprobar la Fiscalía Regional, lo que fue especificado cuando solicitó la audiencia.